

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP)**

Sekolah : SMP NEGRI 1 KONSEL
 Mata Pelajaran : Matematika
 Kelas/Semester : VII / Ganjil
 Tema : Bilangan Bulat
 Sub tema : Operasi pada Bilangan Bulat
 Alokasi Waktu : 1 kali pertemuan (10 menit)

A. Tujuan Pembelajaran

Setelah mengikuti kegiatan pembelajaran siswa dapat:

- Menjelaskan berbagai sifat operasi hitung yang melibatkan bilangan bulat
- Menentukan hasil operasi penjumlahan pada bilangan bulat

B. Langkah-Langkah Pembelajaran

Kegiatan Pendahuluan (2 Menit)	
Melakukan pembukaan dengan salam pembuka dan berdoa untuk memulai pembelajaran, memeriksa kehadiran peserta didik sebagai sikap disiplin	
Mengaitkan materi/tema/kegiatan pembelajaran yang akan dilakukan dengan pengalaman peserta didik dengan materi/tema/kegiatan sebelumnya serta mengajukan pertanyaan untuk mengingat dan menghubungkan dengan materi selanjutnya.	
Menyampaikan motivasi tentang apa yang dapat diperoleh (tujuan & manfaat) dengan mempelajari materi : Operasi penjumlahan bilangan bulat.	
Menjelaskan hal-hal yang akan dipelajari, kompetensi yang akan dicapai, serta metode belajar yang akan ditempuh,	
Kegiatan Inti (6 Menit)	
Kegiatan Literasi	Peserta didik diberi motivasi dan panduan untuk melihat, mengamati, membaca dan menuliskannya kembali. Mereka diberi bahan bacaan terkait materi Operasi penjumlahan bilangan bulat.
Critical Thinking	Guru memberikan kesempatan untuk mengidentifikasi sebanyak mungkin hal yang belum dipahami, dimulai dari pertanyaan faktual sampai ke pertanyaan yang bersifat hipotetik. Pertanyaan ini harus tetap berkaitan dengan materi Operasi penjumlahan bilangan bulat.
Collaboration	Peserta didik dibentuk dalam beberapa kelompok untuk mendiskusikan, mengumpulkan informasi, mempresentasikan ulang, dan saling bertukar informasi mengenai Operasi penjumlahanbilangan bulat .
Communication	Peserta didik mempresentasikan hasil kerja kelompok atau individu secara klasikal, mengemukakan pendapat atas presentasi yang dilakukan kemudian ditanggapi kembali oleh kelompok atau individu yang mempresentasikan.
Creativity	Guru dan peserta didik membuat kesimpulan tentang hal-hal yang telah dipelajari terkait Operasi penjumlahan bilangan bulat . Peserta didik kemudian diberi kesempatan untuk menanyakan kembali hal-hal yang belum dipahami
Kegiatan Penutup (2 Menit)	
Peserta Didik	Siswa melakukan refleksi tentang pelaksanaan pembelajaran dan pelajaran apa yg di peroleh setelah belajar tentang topic. Membuat ringkasan dengan bimbingan guru tentang hal-hal penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran yg baru di lakukan.
Guru	Melakukan penilaian. Memberi tugas kepada peserta didik (PR) dan mengingatkan untuk mempelajari yang akan di bahas di pertemuan berikutnya maupun mempersiapkan diri menghadapi tes/ evaluasi akhir di pertemuan berikutnya. Menutup kegiatan belajar mengajar dengan berdoa.

C. Penilaian Hasil Pembelajaran

1. **Pengetahuan :** Siswa dapat meneetukan hasil operasi penjumlahan pada bilangan bulat.
2. **Keterampilan:** Siswa dapat menentukan hasil operasi penjumlahan pada bilangan bulat yang berhubungan dalam kehidupan sehari-hari.

Mengetahui
 Kepala Sekolah Negeri 1 Konsel

 SMP NEGERI 1
 KONAWE SELATAN
 ALFRED RONY JOE, S.Pd.M.Pd
 NIP.19680407198902 1 004

Guru Mata Pelajaran

 SRI DIANA, S.Pd
 NIP.19751207200212 2004